

1250.4/2

INFORME AL COMITÉ

Ante todo la organización de Sevilla envía un fraternal saludo al Comité Central, Comité Ejecutivo, al Secretario General comarca Enrique Lister, saludo que hace extensivo a todas las organizaciones del Partido.

Estamos seguro que este X Congreso constituirá un importante acontecimiento en la historia de los comunistas españoles, que tendrá honda incidencia internacional. Abrirá una nueva etapa en la trayectoria de nuestro partido, sentará las bases de actuación para la situación política actual, romperá viejas moldes anacrónicos y servirá para demostrar la vigencia de los principios del marxismo leninismo, como se desprende del informe central base de discusión de este Congreso.

La delegación de Sevilla, tras una profunda discusión muestra su total conformidad con el informe central de este X Congreso, fruto de análisis científico de la situación económica y política de España.

Asistimos a momentos que se caracterizan por la extrema agudización de las contradicciones en la sociedad capitalista. Lo que hoy se cuestiona es la supervivencia de las estructuras económicas sobre las que los monopolios sostienen su poder económico y político.

Se observa inevitablemente la discrepancia entre el Estado monopolista y el resto de la sociedad.

Como resultado de ello, advierte una mayor disensión entre el modo de apropiación privada ~~sobre el cual se basa la explotación~~ y el desarrollo de los medios de producción y el desarrollo de las fuerzas productivas.

Si la situación general del país es crítica, mucho más lo es la de la región andaluza. Andalucía posee grandes recursos que pueden reportar cuantiosos beneficios al pueblo, pero por obra y gracia de los grandes capitalistas, industriales y terratenientes la han configurado como región subdesarrollada, con una agricultura estresada y sirviendo mano de obra barata y abundante a las regiones industriales tanto a nivel nacional y extranjero.

Ni en el pacto de los Moncloa ni en los programas partidistas se refleja preocupación por los problemas andaluces, que van adquiriendo caracteres catastróficos.

-los mayores porcentajes de paro, emigración, deficiencias educativas, analfabetismo etc. se dan en Andalucía.

La solución que dan los parlamentarios a los problemas de la región, no satisfacen las necesidades vitales de la zona, solo las soluciones jurídicas, aunque se denominen autonomía, no es más que un entretenimiento burgués para desviar a nuestro pueblo de sus auténticos objetivos.

Nuestras posiciones son de principios, la autonomía que pida andalucía no es documentos jurídico, sino una realidad antimonopolista, en el que la auténtica autonomía del pueblo; que el dinero producido por los trabajadores no se exporte a regiones más industrializadas, sino que revierta en beneficios del pueblo andaluz, que se crean nuevos puestos de trabajo, que se fortalezca la pequeña y mediana empresa que se realice una profunda reforma agraria, etc. etc.

Es obvio, que por si sola Andalucía no podrá llevar a cabo las transformaciones socioeconómicas que atenta contra el capitalismo monopolista de Estado, si no es con el concurso de las demás regiones españolas.

El Gobierno Suárez, fiel a los intereses de las oligarquías es incapaz de dar soluciones progresistas que atentaría contra la naturaleza de las clases que representa. Solo la acción revolucionaria de un gobierno auténticamente democrático, puede cambiar radicalmente las estructuras capitalistas que se alzan como principal escudo para el progreso social.

En definitivas, España se halla objetivamente en condiciones óptimas para el paso hacia una sociedad progresista que comporte el desbrozamiento del camino hacia el socialismo.

Pero una cosa son las condiciones ~~que las condiciones~~ objetivas y otras son las subjetivas. En este sentido, es necesario hablar de la oposición parlamentaria, porque no nos engañemos, los monopolios, han jugado su baza, cimentada solidamente en posiciones clasicistas. Esperar soluciones progresistas del gran capital, es como argumentar que la clase obrera no necesita de la revolución socialista, para liberarse del yugo capitalista. Tal es lo que parece que la oposición parlamentaria con su dudoso caminar esperaba del gobierno franquista, su detestable gestión pactista hizo posible la visibilidad táctica del gabinete Suárez, que buscaba con ahínco la **institucionalización** de su política económica, basada en cargar sobre la espalda de los trabajadores todo el peso de la crisis.

La degradante política de la oposición parlamentaria permitió al gobierno preparar unas elecciones general sin haberse restablecido plenamente las libertades democráticas, mientras que muchos partidos de izquierda, no gozaba de legalidad y aun existían presos y exiliados políticos y sobre todo, sin tiempo suficiente para que la izquierda pudiera prepararse. Esta fuera de toda lógica la participación de la izquierda en las elecciones en tales circunstancias.

Tal y como preveía nuestro partido, a los cuatro meses de celebradas las elecciones, las aspiraciones populares se vieron truncadas por las medidas económicas del gobierno.

Al socaire de las necesidades socioeconómicas del país, el gobierno se esfuerza en mantener incólume las bases económicas existentes, que impide toda solución a los problemas que tiene planteada la sociedad española.

Para tal menester, el gabinete Suárez, cuenta con avanzadillas en el movimiento obrero que son el PCE y PSOE en lo político y los CCOO y la UGT como corredores de transmisión de los mismos en lo sindical, que frenan el desarrollo de la lucha de los trabajadores y apoya la política de la monarquía y la derecha como lo demuestra el pacto de la Moncloa, su respaldo al ingreso de España en la OTAN y en la OEE y su conformidad al mantenimiento de las bases norteamericanas en nuestro suelo.

El denominado Pacto de la Moncloa, es la culminación de un proceso de confabulación de clases inspirados en la Reconciliación Nacional, propugnada por el PCE. Con el Pacto de la Moncloa el Gobierno ~~no cumplió~~ sus aspiraciones de institucionalizar su política económica con el consenso de los partidos parlamentarios.

Los acuerdos de la Moncloa, abarca los tres aspectos de la lucha de clases, lo que constituye renunciar a la misma por los partidos que se consideran representativos de ~~los~~ los intereses del pueblo en el parlamento; en lo político se mantiene a la gran burguesía en el poder sin que sufra la más mínima erosión sus estructuras económicas; en lo económico permite a los capitalistas volver a lucrar a costa de los trabajadores y en lo ideológico, gobierno y oposición parlamentaria encuentran la realidad del concepto estado, intenta demostrar que la crisis que azota el país, es un fenómeno ~~sin~~ natural de la sociedad de nuestros días, independientemente de que clase ocupe el poder económico y político, concepción que exime de toda responsabilidad al capitalismo de las situaciones en que nos encontramos, y en todo caso hace cómplice a la clase trabajadora ~~sin~~ del mal que aqueja la nación.

La tarea principal que se nos presenta hoy es consolidar la democracia, darle contenido popular, fortalecer las fuerzas democráticas y revolucionarias y neutralizar toda conciencia interclasista que tiende a obstaculizar la lucha de los trabajadores por sus intereses.

Debemos exigir y obligar al parlamento a que adopte medidas urgentes que permitan el avance de las fuerzas progresistas.

En este sentido las próximas elecciones municipales deben ser un importante paso para que las masas populares rompan las ataduras franquistas que aun perviven. Gobierno y oposición parlamentaria están interesados en retrazar el masivo las elecciones municipales, en la búsqueda de soluciones que sean favorables a sus intereses y en dictaminar unas normas electorales que les faciliten el camino. El PCOE, debe defender ~~la exige~~ las consignas de ELECCIONES MUNICIPALES DEMOCRATICAS LIBRES Y YA.

A tenor del análisis socioeconómico de 1 país, el Comité Ejecutivo plasma en el Informe Central un programa de medidas de carácter democrático con la que esta delegación nos encontramos totalmente identificados, pues consideramos que se halla en vigor absoluto las tesis de nuestros partidos de que es imposible una democracia verdadera en el marco de la monarquía. Solo la República Democrática y Popular, recoge las aspiraciones vitales de la población laboriosa y las demás capas insinuadas por los monopolios.

Para alcanzar dichos objetivos es imprescindible la formación de un frente de izquierda que por su ~~ix~~ constitución y contenido podría llamarse FRONTE DEMOCRATICO Y REVOLUCIONARIO, que lucha por la conquista del poder y la realización de las profundas transformaciones socioeconómicas que requiere las necesidades del país.

(1)

En el plano exterior el Partido Comunista Obrero Español, ha dado muestra en todo momento de mantener ~~los~~ principios una lucha sin cuartel contra la propaganda imperialista y sus voceros, defendiendo el marxismo-leninismo en aras de una fiel aplicación del internacionalismo proletario.

Es un hecho incuestionable que las ideas del socialismo científico, calan en la mente de los trabajadores de todo el mundo. El progreso experimentado en los países de la comunidad socialista en contraposición a la crisis que con gran impetud golpea al sistema capitalista, impulsa a grandes masas a orientarse por la senda del marxismo leninismo, única vía cañón de solucionar los problemas que ante sí tiene planteada la humanidad progresista.

La crisis económica y política ha puesto al descubierto la propaganda de los apologistas del capitalismo, que sostienen que a despecho del antiguo capitalismo ~~es~~ monopolista el capitalismo monopolista de Estado, es ahora el "Estado del bienestar general" en el que la lucha de clases ha desaparecido o tiende a desaparecer.

Solo en los países de la Comunidad Económica Europea, el número de desempleados asciende a cerca de 6 millones, en Norteamérica existen 8 millones de parados y 24 millones de negros son víctimas de las desigualdades sociales, las huelgas suenan y los gobiernos utilizan a sus dispositivos recorridos contra los trabajadores. Nada puede ofrecer ya el capitalismo que satisfaga las necesidades de los pueblos.

El Sistema Socialista Mundial, el Movimiento de Liberación Nacional y la lucha que mantienen los demócratas y revolucionarios de los países capitalistas, hacen posible que la correlación de fuerzas en la palestra internacional sea cada día más desfavorable al imperialismo. Su factor decisivo ha sido y es el Movimiento Comunista Internacional.

El Sistema Socialista Mundial, parte avanzada del Movimiento Comunista Internacional, es la fuerza infranqueable donde el Movimiento de Liberación Nacional y los trabajadores de los países capitalistas, encuentran su aliado natural en su lucha antiimperialista. Es por ello que el imperialismo, trata por todos los medios de cortar la influencia que sobre los trabajadores de mundo tiene el campo del socialismo y en especial la URSS.

Los ideólogos de la burguesía, realizan enormes esfuerzos para denigrir el campo del socialismo y en particular a la Unión Soviética y su Partido Comunista.

Cuento mas aguda es la crisis del capitalismo, mas desforada son las mendacidades antisovieticas, inventadas para ocultar las insuficiencias, defectos y estropellos del sistema capitalista y frenar el desarrollo de las ideas socialistas.

A la campaña antisovietica orquestada por el imperialismo, se le une la politica y las concepciones del mal llamado Eurocomunismo "europortunismo" para los marxistas-leninistas, que socavan el movimiento comunista internacional enfrentan los partidos comunistas de europa occidental con los de los paises socialistas y se obstinan en desnaturalizar las esencias del socialismo real, existente en los paises de la comunidad socialista.

Bajo el falso pretexto de mantener su independencia con Moscú los eurooportunistas realizan la mas ignominiosa propaganda contra el modo de vida del Estado socialista y su partido comunista.

¿Que se oculta tras el antisovietismo de los eurooportunistas? Por supuesto no es el examen y la critica constructiva que ayuda al pueblo sovietico a salvar posibles dificultades que surgen en la construccion del comunismo. Ello seria positivo y entra dentro de las discusiones camaraderil entre partidos hermanos. El euroopportunismo oculta en el antisovietismo que no es otra cosa que la forma moderna del anticomunismo, la revision de los principios marxistas leninistas, la dejacion de los postulados esenciales del marxismo, que la historia ha confirmado como ley natural para la revolucion socialista, tales son el internacionalismo proletario, y la dictadura revolucionaria del proletariado.

En base al internacionalismo proletario y la dictadura del proletariado, la URSS, edifico la sociedad socialista, y hoy para bien de la clase obrera mundial se halla en estado avanzado en la construccion del comunismo.

En base al internacionalismo proletario y la dictadura del proletariado como arma infalible para erradicar la explotacion de hombre por el hombre, existe hoy para bien y resaldo de los pueblos que luchan por su independencia, el Sistema Socialista Mundial.

Tales son los principios que Santiago Carrillo, George Marchais y Enrico Berlinguer, como artifices del euroopportunismo han renunciado para bien del imperialismo.

Otra manifestacion peligrosissima del antisovietismo es la politica aventurera del neozismo que pone en peligro la paz mundial y que los comunistas no podemos

(1)

Los macistas han elevado su antisovietismo a la confabulación con el imperialismo contra los países que luchan por su independencia.

Según la teoría de los macistas, la Unión Soviética es un país imperialista que junto con los Estados Unidos se reparten el mundo en zonas de influencia.

Si hicieramos un recuento aunque solo sea superficial de las últimas evoluciones en el mundo, veríamos fácilmente quién está en consonancia con el imperialismo. ¿Quién sino China apoya junto con los Estados Unidos a las fuerzas reaccionarias de Angola? ¿Quién sino China presta ayuda económica y reconoce al régimen terrorista de Pinochet? ¿Quién sino China apoya la carrera armamentista, coquetea y alienta a los países de la OTAN a reforzarse militarmente frente a un supuesto ataque soviético? Esto es solo un ínfimo aspecto de la política reaccionaria que lleva a cabo Pekín en el terreno internacional.

Por contra, ¿En qué base científica se orienta los macistas para argumentar que la URSS es un país imperialista? En ninguna. No existe país alguno por muy pequeño que sea al que la Unión Soviética susstraiga plus valía, al contrario, preguntámosle a los trabajadores vietnamitas, coreanos, angoleños, cubanos, y para que seguir, preguntámosle a cualquier pueblo del mundo socialista o no que lucha contra el imperialismo, si la Unión Soviética ha traicionado el principio de la ayuda solidaria y fraternal en base al internacionalismo proletario.

La dirección macista ha llegado al colmo de la impudencia ha encubrir su incapacidad para resolver los problemas socioeconómicos de la población China exhortando al pueblo a prepararse en la guerra contra el "socialimperialismo ruso".

El Partido Comunista Obrero Español cumple con su deber internacionalista al combatir todo engendro del pensamiento burgués entre los que destacamos el europortunismo y el macismo y a los que recordamos en aras del internacionalismo proletario, defendiendo los principios marxistas-leninistas.

En el plano organizativo nuestra constante preocupación ha sido subsanar los defectos de partida, daimante de las condiciones históricas en que el PCOE llegó a Sevilla, hoy gozamos de una salud a prueba de bomba, todo ello debido a nuestra fiel aplicación de las normas leninistas de organización. Desde nuestro principios y hoy con es fuerzas si cabe seguimos propagando entre nuestros camaradas la necesidad de la disciplina del partido.

(8)

Somos un partido modesto con un largo trecho que recorrer, mas el 100% de nuestros militantes son obreros, en la actualidad en nuestra provincia casi carecemos de campesinos y estudiantes, no se le ha podido prestar la atención que merece la mujer y la juventud, nuestra preocupación ha estado condicionada por las circunstancias históricas y se ha centrado principalmente en introducirnos en los centros de trabajo, pues habíamos que empezar por el núcleo más importante que debía formar un Partido comunista: la clase obrera.

La semilla está sombreada en espera de recoger frutos inmediatos en su lugar de trabajo:

Compañadas difícil y complicada ha sido nuestra andadura en las tareas de Agitación y Propaganda, principalmente motivada por la falta de recursos financieros que han determinado que nuestra voz, salvo en ocasiones de excepcional importancia para los objetivos de nuestro pueblo trabajador, en las cuales se ha hecho un esfuerzo auténticamente titánico, se haya transformado en un leve eco, lo que ha traído como consecuencia que nuestra alternativa haya sido desconocida por bastisimos núcleos proletarios y de trabajadores en general.

El 80% de nuestro trabajo ha sido realizado por materiales de reproducción rudimentarios y han sido realizados en la misma cantidad por la base de nuestro partido, ya que, aun no poseemos un aparato medianamente suficiente, al estar rodeado de dificultades para su utilización, nos hemos visto obligados a potenciar otros medios, habiendo con más claridad dotado a cada célula de nuestra organización de una vietnamita, varias millares de folios y algunos gotes de tinta.

Teniendo esta realidad, comprendereis, cuan difícil ha sido salir al paso denunciando y ofreciendo nuestras soluciones en todos aquellos acontecimientos principalmente durante el transcurso de 1977 que se ha sucedido de una manera vertiginosa. Pese a ello hemos contribuido en la medida de nuestras posibilidades a orientar a nuestra clase y dirigirla hacia la lucha victoriosa.

Compañadas:

Por el Progreso Social la Paz y Socialismo
Viva el Partido Comunista Obrero Español.

Presentado el 7-1-78